

News Meisei



夢と希望を抱いて
平成28年度 入学式挙行
新入生研修・対面式
スクールバス新設路線も順調運行
卒業生進路決定!
頑張っています!! 卒業生 奥村奈採さん

全国大会で活躍!! 卓球・陸上・柔道
卓球 全国選抜卓球 ベスト16
女子バスケ 中国大会県予選 準優勝!
有力新人入部 各部パワーアップ!
各部中国予選・各種大会結果
第28回介護福祉士国家試験/介護技術コンテスト
TAC 熊本地震・募金活動で応援 /行事予定

vol. 41

発行/明誠高等学校

『ニュース明誠』

勇気
希望
夢



夢と希望を抱いて

平成28年度

入学式挙行

卒業生進路決定！

希望に満ちた春を迎える



新入生代表宣誓をする萱嶋沙希さん

新入生研修行われる

4月11日、いよいよ本格的に始まる高校生活に向けて、学校の規則や学習の仕方などを学ぶ新入生研修が本校を会場に行われた。午前中は教務部・進路指導部・生徒指導部を中心として、授業への取り組み方、単位取得や評価方法、進路の決定に向けての取り組み方等の研修を行った。生徒指導部からは、守らなければならない規則についての指導などを受けた。また、仲間づくりの人権学習会もおこなわれ、自己紹介ゲームをしながら、初めて話す生徒同士で交流をし、楽しいひと時を過ごした。さらにクラスごとに校舎内を見学して回り、各施設の説明を受けた。

午後からは、各クラスに分かれて、学級活動をした。最後に次の日から始まる掃除の指揮を受け、新入生研修を終えた。新入生たちは、これから始まる高校生活を充実したものにしようと、目を輝かせていた。



新入生を代表して挨拶する佐々木 凜さん



スクールバス新設路線も順調運行

スクールバス順調に運行 新路線も増設！

昨年度より導入した学校運営のスクールバスが、順調に運行している。今年度は、旭・金城玄関横づけ。安心・安全を毎日提供している。新しいバスなので気持ちもよく、快適だと好評。利用料は無料であるため、保護者負担軽減となっている。

4月9日、明誠高等学校入学式が挙行された。春光まぶしい青空のもと、126名の新入生が、来賓、保護者の方々や教職員に見守られ、高校生活をスタートした。

永島一忠校長は、「一八歳選挙権をはじめ、子どもたちを取り巻く環境は変化している。大切なことは、変わるとということは変わるものではないとできない」ということ、また逆に変えてはならないことを同時にあるといふことを、見失わないことである。今日から三年間、本校の不变の校訓「誠実・力行・明朗・率直」・三大指針「心のこもった

挨拶・正しい言葉づかい・気品のある服装」を体现し、時代の変化に対応できる真に役立つ seulement、とてもじゃないですけど大学に合格できませんでした。このままでは、自分が希望多数合格を決めた。特別進学の大学に合格できないと思

新入生代表宣誓では、益田東中卒の萱嶋沙希さんが、「仲間との出会いに感謝し、勉学も部活動も頑張り、人としても成長したい。夢に向かって全力で努力したい」と決意を述べた。入学式を終え、中庭では記念撮影や語らう姿が見られた。今日の日の感動を胸に、実りある三年間にしてほしい。

普通科特進コース第7期生として普通科の卒業生たちが、国公立大学に5名、私立大学にも多数合格を決めた。特別進学の大学に合格できないと思

普通科は現在のコース制になつて2期目の卒業生となつた（横田中）は、「学校の授業時間だけでは、とてもじゃないですが、四年制・短期大学、専門学科など進学者が7割近くを占めました。就職希望者は、公務員や県内外の企業などにそれぞれ就職決めた。また福祉科の卒業生は福祉施設などに素晴らしい進路実績を残し、希望に胸を膨らませ新生活をスタートした。

普通科特進コース第7期生として普通科の卒業生たちが、国公立大学に5名、私立大学にも多数合格を決めた。特別進学の大学に合格できないと思

普通科は現在のコース制になつて2期目の卒業生となつた（横田中）は、「学校の授業時間だけでは、とてもじゃないですが、四年制・短期大学、専門学科など進学者が7割近くを占めました。就職希望者は、公務員や県内外の企業などにそれぞれ就職決めた。また福祉科の卒業生は福祉施設などに素晴らしい進路実績を残し、希望に胸を膨らませ新生活をスタートした。

進学合格実績（国公立大学）島根大・岡山理科大・島根県立大修大・広島経済大など（専門学校）石見高等看護学院など

頑張っています!! 卒業生

陶芸家 奥村奈採さん(平成16年度卒業)

今回は、陶芸家として、活躍中の平成16年度卒業生、奥村奈採さんを紹介する。奥村さんは明誠高校卒業後、京都造形芸術大学の美術工芸学科陶芸コースで学び、全国各地で作品を展示されている。昨年は、東京・日本橋三越での「女流作家5人展・地元の益田市での個展」をはじめ、全国各地で作品を展示。その後、多治見市意匠研究所でデザインコースで学ばれ、現在岐阜県多治見市にて作品を作られている。また、多治見市にて意匠研究会員として、全国で作品を展示している。

益田市で過ごした日々の感性や経験が今の作陶に生き、生道模様を思わせる白磁の器や花瓶は、静謐な質感を届ける。「地元

ジエ」としても楽しめる作品を意識して制作しています」と奥村さんは語る。今後の活躍に期待が膨らむ。



作陶中の奥村奈採さん

島根大学 入学式

島根大学入学の大田拓磨くん

就職状況 山陰合同銀行 山科医院 水澄み会(株)キヌヤ 浜田市役所など

全國大会で活躍!!

卓球 全国選抜卓球 ベスト16

MEISEI HIGH SCHOOL
SINCE 1951
陸上
SINCE 1951
2016日本ジュニア
室内陸上競技大会出場

予選リーグ3試合を順調に勝ち進み決勝トーナメントに進出。特に溝部戦では古池が全九州一般チャンピオンの中国人留学生をゲームオールで破るなど安定した戦いぶりであった。決勝トーナメントではインハイ2位で中国選抜でも惜敗した山陽女子に0-3で敗退、夏春連続の入賞は叶わなかった。しかし、ほとんどの選手が全国大会デ

ビューウー戦に近い状況の中、貴重な経験となつた。今後この経験を活かし、夏のインハイに向け標準を合わせて頑張ってほしい。

○予選リーグ
明誠 3-0 溝部学園(大分)
明誠 3-0 星野(埼玉)
明誠 3-1 磐城第一(福島)
※予選リーグ1位通過
明誠 0-3 山陽女子(岡山)



団体戦のダブルスペア

安定した戦いぶりであった。決勝トーナメントではインハイ2位で中国選抜でも惜敗した山陽女子に0-3で敗退、夏春連続の入賞は叶わなかった。しかし、ほとんどの選手が全国大会デ

ビューウー戦に近い状況の中、貴重な経験となつた。今後この経験を活かし、夏のインハイに向かけ標準を合わせて頑張ってほしい。

○決勝トーナメント1回戦
明誠 60m ジュニア男子
前田 瑞音 中隠居一輝
明誠 60m ジュニア女子
前田 瑞音 中隠居一輝
明誠 60m ジュニア男子
前田 瑞音 中隠居一輝
明誠 60m ジュニア女子
前田 瑞音 中隠居一輝

各部さらに パワーアップ



運動部1年生たち

有力な新人が今年も多数入部し、活気に溢れている。入学と同時に、入部した生徒も多く、全国を舞台にしての活躍を目標とし、活動の幅が期待される。運動部文化部問わず、明誠高校は、約九割の生徒が部活動に入部している。新入生のパワーが明誠高校の原動力となることはまちがいない。

島根県予選はじまる!
介護技術コンテスト

1月24日、雪のちらつく寒空の中、第28回介護福祉士国家試験が行われ、本校からは福祉科3年生26名が介護福祉士国家試験に挑んだ。そして3月末、合格発表がおこなわれ見事19名の福祉科卒業生が国家資格を手にした。その結果、今年度も全国平均合格率(57.9%)を大きく上回る合格率73%となつた。土曜日講座や毎週の小テストなど苦しい勉強を乗り越えた生徒の努力がこのような結果に結びついた。今はそれぞれが就職や進学など新たな目標に向かっているが、今回合格を手にした気持ちは忘れることがなく今後に役立たせて欲しい。

平成28年度より、島根県内で福祉を学んでいる高校生が集まり、介護技術を競う競技会が開催されることとなつた。今年2月に行われた福祉を学ぶ高校生の交流会では、この県大会を意識した事例発表会が行われた。本校福祉科生徒の発表に対し、指導講評に当たられた施設長さんからお褒めの言葉をいただいた。中国大会は7月に岡山、11月には全国大会が石川県で開催される。ぜひ、全国へと駒を進めてもらいたい。

募金は「熊本地震義援金」へ送金された。多くの皆様本当にありがとうございました。
募金は「熊本地震義援金」へ送金された。多くの皆様本当にありがとうございました。
募金は「熊本地震義援金」へ送金された。多くの皆様本当にありがとうございました。
募金は「熊本地震義援金」へ送金された。多くの皆様本当にありがとうございました。

第28回 介護福祉士国家試験

熊本県地震で、避難生活をされている方々の助けに少しでもなれば、ボランティア活動しているインタークラブと生徒会のメンバーで、キヌヤ東町の店頭に立つた。お店の方の協力を得て、夕方の短い時間ではあつたが、お年寄りから仕事帰りの方々、お子様連れのお母様、部活帰りの生徒さんなど多くの皆さんに募金をしていただいた。「大変ですね。頑張ってね。」「気の毒な事でした。私たちにできることはあまりないけど、せめてこれくらいは。」など声をかけていただいた。思ひがつまつた募金箱を手に笑顔が広がった。

募金は「熊本地震義援金」へ送金された。多くの皆様本当にありがとうございました。

各部中国予選・各種大会の結果

柔道 SINCE 1951		中国高校新人 サッカー SINCE 1951		中国大会出場		各部中国予選		各種大会の結果	
明誠	明誠	明誠	明誠	明誠	明誠	明誠	明誠	明誠	明誠
59-81	-61	81-55	71-51	61-50	松徳	出雲商業	松江商業	出雲北陵	松江商業
4月23・24日、石見武道館で行われた大会に出場し、団体で優勝しました。	明誠高校 前半1-1 山陽高校 後半0-1	3月19日、山陽高校で行われた大会に県代表として出場しました。楚輪監督が率いる初めての試合でしたが、惜しくも敗れてしまつた。新体制のもと、今後さらなる活躍が期待できる。							
2位 合田・岩田組	1位 合田・萱嶋組	2位 岩田・古池組	3位 野村・愛美組	3位 井内・新宮組	3位 野村・愛・江口組				
ベスト8 ○女子ダブルス 明誠 明誠	ベスト8 ○男子ダブルス 明誠 明誠	ベスト8 ○男子ダブルス 明誠 明誠	ベスト8 ○男子シングルス 明誠 明誠	ベスト8 ○女子シングルス 明誠 明誠	ベスト8 ○女子シングルス 明誠 明誠	ベスト8 ○女子シングルス 明誠 明誠	ベスト8 ○男子シングルス 明誠 明誠	ベスト8 ○男子シングルス 明誠 明誠	ベスト8 ○女子ダブルス 明誠 明誠
25-22 25-19	25-19	25-19	25-19	25-19	25-19	25-19	25-19	25-19	25-19
出雲	出雲	出雲	出雲	出雲	出雲	出雲	出雲	出雲	出雲



キヌヤ東町の店頭で募金活動を行なわれています。学生たちが積極的に募金活動を行なっています。



OPTA総会
5月14日(土)
中間テスト
5月12日(木)~5月17日(火)
期末テスト
6月27日(月)~7月1日(金)
1学期終業式
7月15日(金)
保護者面談
7月19日(火)~7月22日(金)

頃の学生生活から甘えが出ないくなりチームも活性化した。日々頑張り、必ずインナーハイに行くように注意し、県総体では王者に挑み、必ずインナーハイに行く」と抱負を語った。

中国大会予選が松江市で行われ、女子バスケットボール部が準優勝し、中国大会に駒を進めました。昨年度から2番に甘んじているが、田中伸子監督によると、「県大会で優勝し、全国に行くことを目標にこれまでやつてきて、本当にあと一步で手の届くところまできました。今まで石見地区のチームでどこも成し遂げられなかつた県総体で優勝する! という高いモチベーションで日々練習している。新人部員もたくさん入部してくれ、レギュラー、ユニフォーム争いも激しくなりチームも活性化した。日々頑張り、必ずインナーハイに行く」と抱負を語った。

好バスケ SINCE 1951
中国大会県予選 準優勝
明誠 59-81
明誠 61-55
明誠 71-51
明誠 61-50
松江商業 出雲商業 出雲北陵

柔道 SINCE 1951
中国高校新人 サッカー SINCE 1951
中国大会出場
明誠 59-81
明誠 61-55
明誠 71-51
明誠 61-50
松江商業 出雲商業 出雲北陵

各部中国予選
明誠 59-81
明誠 61-55
明誠 71-51
明誠 61-50
松江商業 出雲商業 出雲北陵

各部中国予選
明誠 59-81
明誠 61-55
明誠 71-51
明誠 61-50
松江商業 出雲商業 出雲北陵

各部中国予選
明誠 59-81
明誠 61-55
明誠 71-51
明誠 61-50
松江商業 出雲商業 出雲北陵

各部中国予選
明誠 59-81
明誠 61-55
明誠 71-51
明誠 61-50
松江商業 出雲商業 出雲北陵

CGイラスト／イラスト部 2年・村上 雅さん(日原中)

日程・講座内容は
近日発表!

乞う
ご期待!!



体験入学
2016

体験
ひぢやお明誠!